



20 Pièces

930 m²

Réf. 7481388

1 950 000 €

Verneuil d'Avre et d'Iton

Maison à vendre (27130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : A 1h15 de Paris, aux portes de la Normandie, dans le département de l'Eure, jouxtant le Perche et le Pays d'Ouche, Verneuil sur Avre, véritable musée à ciel ouvert, fut fondée en 1120 par Henri 1er Beauclerc, fils de Guillaume le Conquérant. La ville bénéficie d'un patrimoine architectural tout à fait exceptionnel et fait partie des "100 plus beaux détours de France ». L'ensemble comprend : un élégant Hôtel Particulier, édifié en 1760, d'une superficie de 810 m² environ, une annexe mitoyenne, d'une superficie de 120 m² environ, un élégant jardin arboré clos de murs de 600 m², une ...

Sole Agent. This magnificent mid 18th century private mansion is located in Verneuil sur Avre, a historic town on the edge of Normandy which was founded in 1120 by Henri 1er Beauclerc, the son of William the Conqueror. Boasting an exceptional architectural heritage, the town is classed as one of France's 100 prettiest detours. The ensemble includes a near 810 sqm main house, an adjacent near 120 sqm annex, an elegant 600 sqm walled garden, a fitted terrace and a former orangery. No doubt one of the finest private mansions in historic Verneuil sur Avre. 60-page file by request.

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

